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大島まちづくり振興会

○　集計結果の概要及び回答者の属性

⑴　集計結果の概要

対象者数 1,572 人

調査票配付数 1,519 枚

回収数 1,368 枚

回収率 90.1 ％

有効回答数 1,364 枚

（全無回答4を含まない）

有効回答率 99.7 ％

⑵　回答者の属性
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保倉地区
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菖蒲地区
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② 年 齢
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無回答
5%

③ 性 別
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問１-１ 一年間の利用状況（日帰り入浴）
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問１‐２ 一年間の利用状況（食堂）
（N=1,364）
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問１-３ 一年間の利用状況（宴会）
（N=1,364）
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問１-４ 一年間の利用状況（宿泊）
（N=1,364）
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⑧再開の必要なし

⑨その他

無回答

問２ あなたにとって“あさひ荘”はどのような施設ですか（２つまで選

択可）

注：複数回答が可能な設問のため、パーセントの合計は100を超えます。

（N=1,364）
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無回答

問３ 再開するとしたらどのような形態が可能と考えますか
（N=1,311）

人

注：パーセントは、問２で⑧を選んだ53人分を除いた有効回答数（1,311枚）に占める割合で

す。（以下同

じ）
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④市が直営で運営

③資金を募って新会社を設立

②新しく組織を設立

①既存の地域振興組織が運営

問４ 地域としてどのような関わりが必要と考えますか

（N=1,311）
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無回答

問５ 地域住民としてどのような協力ができますか（複数回答可）

注：複数回答が可能な設問のため、パーセントの合計は100を超えます。

（N=1,311）
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№ 回答内容（原文のまま掲載）

1 春秋の農繁期に風呂に入ってご飯を食べ、体を癒し，親戚や友人が来たとき、宿泊して一緒に食事
をしたり何かにつけ、あさひ荘はなくてはならないとっても良い場所です。
2 人口が少ないので、地区だけの集客は限界がある。地域外からの集客には何か魅力がないと経営は
行きづまると思う。そういうことができるかどうかだと思う。
3 管理者が一番大切です。管理者になりましたら自学今まで運営してきた精神に今はお互いに力を合
わせてあさひ荘の名をあげて東の玄関口として明るいあさひ荘にしてください。
4 規模縮小して低コストで運営を希望（意識改革が不可欠）

5 あさひ荘がなくなるととてもさびしいです。どうかまた行かれるようになったら嬉しいなと思いま
す。お願いします。大変でしょうけれど
6 現在の菖蒲地区からの応援の下利用したい位しか出来ないが、家族で食事とか、知人、友人が来た
時多目的に利用したい。
7 車に乗れないから行けなかった。

8 カラオケルームがあるとありがたい

9 あさひ荘あってほしいです。なくなったらとても残念です。

10 大島区でもっとあさひ荘をアピールしていくべき。全国の人に知ってもらえるよう努力が必要だと
感じる。

11 温泉は、体をいやしてﾘﾌﾚｯｼｭさせる効果があります。高齢化、過疎化が進む中楽しみが増えればい
いと思う。食事は、地元のものを使って。独自のものを考えなければ。昼は山菜、夏は夏野菜、秋
はキノコ、冬は～と色々な食材を使用した料理が最高です。

12 お盆、お正月に利用できなくて困っています。

13 指定管理者ない場合はまちづくり振興会が中心となり、市から助成を受け１日も早く再貸してもら
いたい。

14 ※入浴券の購入で協力というが、日々の収入がないのでは？※浦川原区の「ゆあみ」等をみならっ
て※前「あさひ荘」の入浴券はサギではないか？

15 あさひ荘は大島区民の皆様方の大切なコミュニケーションの場ですので、ぜひあさひ荘に光を当て
てください。

16 あさひ荘が再開されないと気軽に行く入浴施設が近くになくて淋しい。不便で困ります。

17 市が主体となり誰でも楽しく健康的に利用する。

18 地域の中心施設として行事やイベント等に活用したり、帰省客のまかないや泊まりのために宿泊で
きることが望ましいと思います。簡易に宿泊できるよう方法を考えたほうがよいと思います。あさ
ひ荘へ行く交通の便が悪いので、公的交通の充実や少人数でも送迎するとかした方がよいと思いま
す。多少の料金を取ってもよいと思います。

19 大島区の皆様のためによろしくお願いします。

20 若くないので、協力はできません

21 誰でも気を使わず入れる様にサービスを良くする。

22 絶対に再開するのは無理です。

23 お客さんが来た時に宿泊する所がなくなり困ります。

24 再開できる様に大島区一丸となって頑張りましょう。

25 月に１回などの替わり風呂の日があったら行きたいと思います。女性の日や男性の日などを作って
来てくれたお客さんに何かプレゼントなどを考えたらよい。

26 老人でなんの貢献も出来かねます。申し訳ございません。皆様の宜しきようお願いいたします。

27 加齢に依り労力的お手伝いは出来ない。

28 株式の公募を行い（大島区は全戸）我が「あさひ荘」の経営協力体制を作る。

29 １日も早い再開を願います。あさひ荘の湯質のすばらしさを知っている人は心待ちにしています。
ＰＲが「へた」です。

30 あさひ荘に人がいないとさびしい気持になる。

31 思い通りの適温のお風呂で今まで何度も入れていただき感謝しています。無くなるのは大変残念に
思います。

32 早めにやってもらいたいです。出来れば風呂だけでもやってもらいたいです。

33 大切なあさひ荘ですので、何でも協力しますので是非お願いします。

34 なるべく早く再開してもらいたい。

35 なるべく早く再開してもらいたいです。

36 あさひ荘の近く学校のグラウンドとか山菜を採れるように植えたら

37 再開にあたって、地元住民の負担また、一人ひとりの負担がないこと。あさひ荘の再開がないよう
であれば、庄屋の家をあさひ荘のようなことも。

38 お湯を好む声が多い。入浴施設だけは残してほしい。

39 出来たら年末年始から再開をお願いする。

40 今までのやり方が悪かったことを十分考えて下さい。

41 再開をぜひお願いします。



42 入浴は老人の楽しみ、ぜひ再開をお願いします。

43 早期に再開されるよう強くお願いします。

44 市はあさひ荘の筆頭株主であり、ここまでの経営監督と市道の責任が重大であり、地域の意見より
も市の責任において再起されることが当然であり早期に再開することを強く望みます。

45 数年前から食堂の料理の質が落ちたと思う。どれだけ質の良い温泉があっても食堂で注文してもら
わないと客単価が落ちてしまう。また、宴会の料理も変わり映えのないものが多かった。検討して
ほしい。

46 あさひ荘の温泉がなくなったのを大島区民もそうだが、他の地域の住民が残念がっています。個人
的にもあさひ荘は思い入れが強い施設なので、このまま営業が再開しないとなると切ない気持で
いっぱいです。これから長い将来、あさひ荘を利用していきたいので、よろしくお願いします。

47 公共の経費で運営する。今までの様ではだめだ！

48 今まで食堂の料理は小さい子や高齢者などに対しての物がなく困っていた。御飯だけではなく、気
軽に「お茶」が出来るようにすればよいと思う。他の施設の様に入浴だけではなく岩ばん浴等少し
工夫すれば今までよりは客足が増えると思います。イベント等、お客様が喜べる様な催し物もあれ
ばよい。

49 温泉と食事の出来るようでないと友達と会う、お客さんがみえた場合など都合が悪い。

50 温泉は良い温泉だと地域の人は知っています。ですが、地域以外の人にも利用してもらうには、食
事もおいしくないと。今までの食事では入浴のみのお客となってしまうと思います。名物になるお
いしい物があると良いかと。

51 交通の便が悪いため、車がない者には思うように利用できないのが悔しいです。経営に明るい人を
雇ってください。

52 基本的には地域に必要な施設と思いますが、当地に住んで日が浅いので、具体的な利用料金を設定
しその為にどのような施策が考えられるかを考え、条件が示されないと残して欲しい気持があって
も、どのように協力できるかわかりません。

53 具体的な利用料金の提示があればもっとアンケートに答えやすいです。

54 今までの形態に道の駅の要素を加えたら。

55 施設の老朽化、維持管理費等諸問題が山積であり、ましてや休業期間が約１年経過する事等考慮す
ると再開はかなり不可能と思われます。弱者切り捨ても仕方ないと考えます。

56 食堂の食券（自動販売機）等ｾﾙﾌｻｰﾋﾞｽ等ｺｽﾄをおさえるとか。

57 曜日を決めて巡回バスを走らせて欲しい。車に乗れないので人に送ってもらってしか行けない。バ
スがあればいつでも行ける。

58 早く利用できる様お願いします。

59 月に一度バスを運行すれば車に乗れない人がいつでも行くことができると思う。

60 食堂部門を再開するのであれば食券の販売は自動販売機で行い、人件費の削減で行う方法もあるの
ではないか。

61 行きたくても乗り物がない。出来ればバスか何かをお願いしたい。

62 月3回くらいバスを出してもらえればもっと利用できる。

63 財政管理がしっかりできる組織に。何とか再開してほしい。

64 指定管理者で失敗したと思うので、地域的組織、団体組織が必要。高齢者にやさしいのは良いが、
利用料金（部屋使用料）は有料にしなければ無理と思う。

65 眺望の良い露天風呂にしてはどうか。西向きであり、夕陽の眺めは絶景になると思う。あさひ荘の
温泉の泉質が親族に好評でありぜひ再会してほしい。

66 2000人に満たない地域の人を主力ターゲットにするのではなく、県外からの観光客を主力ターゲッ
トにして、来てよかった、泊まってよかったと思わせる、しっかりしたサービスや付加価値を持た
せた施設として、これまでの安かろうの施設ではなく、サービスを売るということはどういうこと
なのかをもっと勉強したうえで経営が成り立つ客単位の設定ができる経営意識、感覚を持つ経営陣
を募り再開する必要を感じます。

67 もう一度、源泉発掘時の感動をよみがえらせてほしいの一言に尽きます。営業内容に背伸びをしす
ぎたために、人件費などの無理があったのではと利用者側として見ていました。（和服での女将制
度、初めから違和感がありました）普通の日帰り入浴できる施設でもよいのでは。背伸びせずに。
新市内でも、あらゆる手法で活気づく温泉施設に生まれ変わる「生き残り組」があることを学び、
皆で利用しましょう。

68 他地域の高齢者の憩いの場であり、とても残念がっている（場所がよく車で入りやすい）友人と
ゆっくりできる。地元の人のみではなく再開を待っている人たちが大勢いる。（お湯が良い）

69 大島の宝の湯であり、宴会をする場所が欲しいです。

70 回数券使ってきました。来た人が宿泊できるようにお願いします。

71 町村合併後だんだんとさびれていく感じがします。どうか唯一の楽しみ、憩いの場の火を消さない
でください。市の課長クラスの人を経営者として送り込んでください。

72 一つはどうしてもないと困る施設です。どうぞ無くさないでください。



73 これから老人が多くなり近くで集まり(法要、おとき、グループ他）をするところが欲しい。

74 何としても復活してください。指定管理者で経営しても今まで以上に厳しく（運営面）お願いしま
す。

75 近辺には安くて便利な施設がたくさんあります。よほどの覚悟がなければ、すぐ立ち止まってしま
います。容易ではない。

76 老人たちのゲートボール大会で、柿崎の人たちと一緒になり、あさひ荘の再開要望を聞いた。ま
た、清里の人からは大切な宝をいつまでも休ませて置くのか、私たちもどのくらい再開を待ってい
るのかを気にかけてくださいと言われ、大島区ばかりでなく地区外の人たちも早く再開を望んでい
ることを痛感した。

77 今まで通りお願いします

78 厳しい財政状況や施設の老朽化、利用者が減少しているのであれば再開する必要はないと思いま
す。ホタルやところてんは一年の中で一時的なものだし、大島には一年を通じて集客できる魅力あ
るものがありません。入浴だけであさひ荘に足を運んでくれる人が増加するとは思えません。大島
区民が利用回数を増やすといってもたかが知れていると思います。施設が使えなくなってから、こ
のような形で動くのではなく、もっと早いうちに何とかしようと動くべきだったのではないでしょ
うか。

79 受付関係、食堂関係もう少し柔らかな態度が必要かと思いました。

80 大島テレビ組合が運営すればよい。

81 一日でも早い再開を望みます。

82 子供のころから仲間や家族で利用してきました。今、自分が子供を持つ身となり、子供たちも身近
に行ける温泉施設として親しみを持っています。再開を心待ちにしています。

83 自分の今の状況ではあまり利用する機会がないのでどのようにしたらいいかの意見は言えません。
あったほうがよいと思うし、もっと年をとったら利用したいという思いはあります。協力するほど
の力もないので良いアイデアも思いつかず申し訳ありません。

84 行事会場として利用できる施設がほしい。

85 法事等の行事後の慰労会場、色々な行事会場として利用できる施設がほしい。

86 憩いの場であったり、癒しの場です。利用方法にも一工夫してみては、敬老会行事をするとか…

87 厳しい財政というが、18億かける会館の計画あり？大島区にはあさひ荘のような施設は民間にも公
共にもない一番大切な施設であると思う。老人の楽しみを奪ってはならない。

88 なるべく早い開設を願います。我が家の客は必ず連れて行っていました。

89 2階の大広間は日帰りの人たちに開放する。

90 芸能に力を入れる。

91 冠婚葬祭等で利用していたのが使えなくなったことが一番困ります。

92 広く大人数を入れる宴会場がよかったです。また、送迎をお願いできるので足の心配をしなくて良
かったです。近くに芝峠もありますが、再開を望みます。また、あさひ荘を中心にみると、十日
町、柏崎方面も近いので集客できないのでしょうか。割高になりますが、芝峠や雪だるま温泉のよ
うに入浴しないと食事ができないようにしてはどうですか。

93 宿泊まで再会して地域の要望にこたえることができると思うが、当面できるところから再開するの
が現実的だろう。

94 自慢の一つであったあさひ荘はぜひ再会してほしいものです。

95 入浴のみでも毎日送迎する。

96 1日も早いオープンを。

97 1日も早いオープンを。

98 月2回くらいバス運行して送迎したら車のない人も利用できるかもしれないと思います。憩いの
場、温泉をぜひ再会希望します。

99 年老いて金銭的にも体力的にも協力できないのが非常に残念でなりません。

100 私のような者は遠くへ行くことができませんので近くに温泉があるということは本当にうれしく思
います。できることなら一日も早く利用できるようにお願い申し上げます。

101 仮眠室やプライベートスペースを作り、飲んだり、小宴会をして入浴して休んで帰れたらいいと思
う。

102 これ以上無駄に税金を使わないでいただきたいです。第三セクターでありながらつぶれたわけです
し、そこに手を差し伸べる必要はあるのでしょうか。私たちの税金を使ってすることでしょうか。
お役人さんはこんなことに時間を割く余裕があるのでしょうか。もっと違うことに時間と労力を割
いてほしいものです。

103 最小限の税金を使い、職員は地域の方優先にしていただきたい。また、あさひ荘の名前変更するべ
きだ。

104 サービスを売るということを研究したり勉強してください。



105 2000人にも満たない地域の人を主力ターゲットにするのではなく、県外からの観光客を主力ター
ゲットにし、来てよかった泊ってよかったと思わせるようなしっかりした付加価値を持たせた施設
にしなくては、たちまち経営難になることは目に見えていると思います。これまでの安かろうの施
設ではなく、サービスを売るということをもっと勉強して経営が成り立つ客単価の設定ができる施
設に変える必要性を感じます。

106 あさひ荘は大島区民その他大勢の人たちが利用し楽しい憩いの場として長年親しまれてきた大切な
施設である。残念なことだが経営不能で倒産をした。平成17年に大島村も合併をし上越市に仲間入
りをした。その上越市があさひ荘の大株主であるが、市はあさひ荘倒産の債務は一切していないと
聞く。以前、日報に掲載されていた上越市出資法人の一覧表を見ると、市からの各施設の委託料は
1億円に近い多額の金額のとこもあればあさひ荘は200万円で最も少ない委託料である。市の考えに
は疑問を抱く。私はあさひ荘が無くなることによって過疎が急速に進むことを懸念する。地域振興
協議会、市議の皆様方、1日も早くあさひ荘が再開されるようご尽力ください。お願いいたしま
す。

107 政策は現場から。人として感じて実行してほしい。

108 今現在のあさひ荘の経営関係者、市当局の今後の対策並びに方針をお聞きしたい。問2に関しての
選択は2つではなく①から⑥まですべて適用する。

109 調理師をあまり替えないようにして下さい。一時は食事がまずかった事がありました。料理で信用
を取るようにして下さい。

110 一日も早く昔のように人の集まる大山温泉にして頂きたい。

111 あって当たり前と思っていた場所がなくなりとてもさみしい思いです。是非、是非再開を！！

112 ふる里に帰ってきたくても宿がなくてこれない。人の出入りがなくなり大島区は孤立してしまう。

113 早急に再開してほしい。

114 閉鎖がわかっていて従業員に入浴券を売らせたというのはなぜですか？今後もし営業したら使える
のですか？そうでなかったらお金で返していただけますか。

115 あさひ荘が無くなって松之山温泉へ時々行きますが、他府県の人がなんであんなに良い温泉があっ
て結構入っていたのにと言う様な事を時々聞きます。なんで倒産したのかなーと私も思います。従
業員を減らして色々考え直したら成り立っていけると思います。

116 日帰り入浴部門と宴会部門があるとこれからも安心して暮らせます。

117 売店をもっと充実させ、食堂は手軽に。入浴時間はもう少し夜遅くまで営業してみてはどうか？

118 もう少し遅くまで入浴できるようにしてもらいたい。

119 地域皆なで協力してもう一度再開させたいと思います。

120 再開できれば地域の皆さんで協力していければと思っています。

121 必ず再開して下さい。

122 頑張ってあさひ荘を再開して下さい。

123 十日町市在住の方から、あさひ荘のお風呂（温泉の質）入浴施設はとても良いのに、このまま閉め
てしまうのは実にもったいないという声をいただいています。他地域からの声もひろってみてくだ
さい。

124 一日も早く再開をお願いします。農繁期に「あさひ荘」がなく疲れもとれず大変でした。確かな味
覚のシェフをお願いします。

125 昨年一年間での利用調査だけでなくその前の調査もあった方が良いかと思います。以前は時々利用
していました。

126 破産について、住民に対し行政また、特に経営者の責任ある説明がなんらかの方法であるべきと思
う。大島村の大金が投じられた施設の結末に、再起を計る意味においてもけじめが大事と思う。

127 ＪＡえちご上越による経営管理、高齢者等の健康福祉関係の業務、職員等の研修等で活用。

128 最低、温泉だけでも再開してほしい。

129 最低、温泉（入浴）だけでも再開してほしい。

130 送迎で１～１０人（区内でも）2,000円もとるのはどうかと思う。料金に対してのサービスは悪い
し、職員の教育もなっていない。今まで通りなら、再開に期待なしです。

131 料理は美味しくない。職員の常識不足、愛想、笑顔無し、料金のわりにはサービス提供が悪い。今
までのこのような状態をなくさない限りは、良いあさひ荘としての再開はどうかと思う。

132 あさひ荘があればいつでも利用できます。早くお願いします。

133 東京の人たちがきた時に入浴する。あさひ荘みたいに泊まる所があればと思う。

134 あさひ荘があればなにかあった時に利用できる。

135 いままで使用した入浴券はどうなるのか。お風呂は絶対使用したいですね。お願いします。

136 ２４年１２月１日までにあさひ荘作ってください。

137 今迄通りの運営を希望したいのですが、利用するにしても、食堂、宴会にしても、板前のしっかり
した人をお願いしたい。



138 今までの回数券も使えると嬉しいです。温泉好きには大切な場所です。ぜひもう一度あさひ荘のお
湯に入りたいです。頑張ってください。

139 今後は地域住民と市を中心とした組織を設立し、運営状況を公開すべき。より強い地域密着の温泉
施設として協力します。

140 あさひ荘がなくなった事で旭出身の方から、田舎へくると泊ったり風呂に入ったり本当にいこいの
場で楽しみにしていたのに残念です。なんとかならないものか？と言われます。再開してほしいで
す。お願いしたいです。電気がつかないとさびしいです。

141 子供からのお願い。思い出がたくさんあるところなので再開してほしいです。

142 まず入浴部内のみでも再開をお願いしたい。管理者についてはきちんと管理の出来る人を選んでほ
しい。

143 早急に意見を集約し、再開に向けて、行動してほしい。

144 なるべく早くもとの大島にもどしてほしい。

145 風呂は活用して頂きたい。

146 是非・是非に自由を願う！

147 あさひ荘の廃止は、総合事務所の機能とは違うと思う。行政サービスの合理化と地域の福祉施設は
べつに考え、行政による再開を希望する。住民もなくてはならない施設とするならばもっと利用す
るように心がける。ナルスばかり行かないでやまざくらも利用するように。

148 早期の再開を望みます。

149 これから先、福祉が大切だと思うので、高齢者や若者などにも利用しやすい施設があるといいと思
う。

150 大島区住民に責任をおしつけるな。

151 はじまる事を待っています。

152 入浴料金も無料にして短時間のボランティアで、そうじ他、協力してもらう。

153 利用したくても乗り物がないのでいけない。１ヶ月に２回ぐらい乗り物があったら友達といける。

154 施設に合った人数でやる。

155 大島区の大切な施設だからいろいろなイベントや交流会で利用をピーアールし、大島区の良さを見
つめなおし葬祭のお食事等を利用するように

156 １、自分の事業のように区民で出来ることはボランティアでやる。　２、いろいろとお客さんへの
ＰＲ方法も話し合い、村外から東京とかほかの方々に大島の良さを多く聞いて利用度を上げる。盆
とか冬のイベントも考える。

157 民間会社のプロから経営してもらう。

158 道の駅(風呂、食堂付き)にしてはどうか。地元の入浴券の優待

159 食堂、宿泊料金等、ほかの施設を見て勉強したらどうか。従業員の教育、人数とも見直し必要。何
度か利用したが経営努力しているようには思えない。

160 保倉地域では老人、子供を含め皆利用する施設であり「いこい」の場所だと思います。

161 あさひ荘の不正事件があって、評判が悪くなり、利用者も少なくなった。信用が第一。「お客様は
神様である」の精神で、従業員教育が大切。是非再開して、他の地域からの呼びこみ作戦をしてほ
しい。

162 やっぱり、あのお湯はすべすべつるつるで最高！ゆあみだと入る気にはなれない(お湯が違いす
ぎ)。雲海、キューピットまで行くのは遠いし利用するのはむずかしい。温泉のみにして(宿泊、食
堂なし)持ち込み自由(飲み物自販機)で運営してもよいと思う。あの湯(温泉)を闇にほおむるのは
考えられない。絶対普及してもらうのを望んでます。私がお金持ちなら協力したいけど・・・現実
的に無理です。再開を望みます！！

163 回数券を購入したがつぶれてしまって後しまつが悪かった。行きたかった時に行けばよかった。

164 施設として一般開放するのでは無く、山間部などの老人が年間安心して住めるようなアパート的な
経営を行ってはどうか？(大島区には毎日利用されてない公共施設が多いことから、それらも活用
する方法があるのではないか？)

165 大切な施設ですけれどもあまり協力できない。

166 １日も早く再開してほしい。

167 来客時の入浴、宿泊の場があればいいと思います。その場合、食事は食堂利用、宿泊(素泊まり)
は、ｾﾙﾌｻｰﾋﾞｽ等。

168 旧山平村地区の関係者（都会に出ている方を含めて）に利用してもらう。

169 あさひ荘再開にむけて区民決起大会などいかがですか？全大島区民がセールスをし区外からお客を
呼びましょう。来春からの再開を心から願っています。入浴券が１０枚ほど残っています。再開後
も使用できるようにお願いします。

170 休憩所が狭いのでもう少し広くしたほうがよいと思います。

171 とにかく再開してください。

172 早期の再開を望みます。

173 大島唯一の観光施設なので早期の再開を願っています。

174 料理がおいしくないとお客がいなくなると思う。



175 大島区に交流の場がなくて困っているので早く再開してもらいたい。

176 市内外から広く指定管理者を募集し新しい風を入れるべき。

177 温泉がとても良いのでたくさんの人に利用してもらえるように休憩所を広くしたほうがいいと思い
ます。料理長にも腕をあげてほしいと思います。必ず再開してください。

178 市が経営に関わりきちんとした経営をしてほしいです。暇な時でも従業員が多すぎたのだと思いま
す。最低限の従業員で経営し忙しい時などはパートのお母さんたちをお願いする形にするのではど
うでしょうか？料理長にも腕を上げてもらいたいです。

179 あさひ荘は大島だけのものではなく、市全体の施設として考えることが大切である。

180 今まで大事にしてきた施設をもっと大事に運営してもらいたい。

181 なぜこのようになったのか、もっと早く手を打つことができたのではないでしょうか？

182 大島区になくてはならない施設なのでぜひ再開してください。

183 地域活性化のためにも復活してもらいたい。

184 旧大島のえらいしょが株ぬしでもうけすぎたのでわ？

185 お湯がとても良いので使わないのはもったいない。券が２冊残っているが何とかならないか。

186 残った券はどうなるのか。

187 残った券はどうなるのか。

188 従業員の研修が必要。

189 源泉の良さは皆認めていると思うので活かせたら良いと思います。難しいと存じますが健全な経営
が求められるところです。

190 入浴券が残っています。ぎりぎりの日まで入浴券を売っていたと聞きます。このまま再開しなけれ
ばこの入浴券はどうなるのですか？

191 難しいとは思いますが大島区民にとっては大事な施設です。再開を心から望んでいます。

192 あさひ荘を改装しコンビニにする。トラック運転手なども休める駐車スペースも十分にあるので人
も入ると思う。民家も周りにないので治安も悪くならないと思う。

193 再開を希望します。

194 是非復活出来るよう行政からご支援願います。

195 営業中はいつでも利用出来ると安易な考えでいましたが、いざ、閉鎖すると不便でどうしてもっと
利用しなかったんだろうと反省しています。子供達や親せきが帰省した時、入浴と宿泊すれば良い
と思っていたのに残念です。経営も大変でしょうが、人件費の削減を図ったりなんとか再開出来な
いものでしょうか？とてもよい泉質なので再開を希望する一人です。

196 この地域にとってなくてはならない施設であり、是非、再開をお願いします。

197 十日町市で行われているスポーツ（大学、高校、ポロ）合宿に利用したらよいのではないでしょう
か。地区の人は入浴ができるようにしたらよいのではないでしょうか。

198 ５～６年前ミソラーメンを注文したらミソが固まっていた（２回も）。二度と食堂を利用しない。
又、若い食堂の店員（アルバイトと思う）の態度の悪さが目立った。

199 早急に再開してほしい。

200 早く再開してほしい。

201 早く運営して下さい。

202 早く利用できるようお願いしたい。

203 運営が成り立たなければ廃止もやむ得ないと思う。


